

Herren Kreisklasse B Nord

TTV Eschelbronn II : TTV Sulzfeld II
Freitag, 14.04.2023, 20:30 Uhr

Bidlingmaier bleibt gegen den TTV Eschelbronn II ungeschlagen

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTV Eschelbronn II hat der TTV Sulzfeld II am Freitag in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisklasse B Nord gesammelt. Beim TTV Eschelbronn II lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 7:27 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTV Eschelbronn II mit 3 und der TTV Sulzfeld II mit 2 Ersatzspielern antrat.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nicht so gut lief es für Kugele / Maier beim 9:11, 11:13, 11:13 gegen Bidlingmaier / Gohl. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Nicht so gut lief es derweil für Rausa / Colakca bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Krüger / Krüger. Trotz 1:0 Satzführung verloren Weiss / Triller ihr Spiel gegen Hertle / Istratescu letztlich in vier Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Claudio Rausa bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Rainer Krüger. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Thomas Kugele, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Markus Bidlingmaier verlor. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Ulrich Maier bei seiner 1:3-Niederlage von Stefan Hertle dann doch niedergedrungen worden. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte danach Celalettin Colakca beim 2:3 gegen Richard Krüger leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp und konnte somit nur beinahe einen sensationellen Erfolg verbuchen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 0:7. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Manuel Weiss gegen Carsten Gohl. Ohne Satzgewinn für Johann Triller verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Lucian Istratescu. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTV Eschelbronn II und des TTV Sulzfeld II. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Claudio Rausa gegen Markus Bidlingmaier, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. 12:14 (Rausa) bzw. 13:0 (Bidlingmaier) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTV Eschelbronn II am 21.04.2023 gegen den TTC Gemmingen II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TTV Sulzfeld II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 36:0. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Eschelbronn II

Doppel: Kugele / Maier 0:1, Rausa / Colakca 0:1, Weiss / Triller 0:1

Einzel: C. Rausa 0:2, T. Kugele 0:1, U. Maier 0:1, C. Colakca 0:1, M. Weiss 1:0, J. Triller 0:1

TTV Sulzfeld II

Doppel: Krüger / Krüger 1:0, Bidlingmaier / Gohl 1:0, Hertle / Istratescu 1:0

Einzel: M. Bidlingmaier 2:0, R. Krüger 1:0, R. Krüger 1:0, S. Hertle 1:0, L. Istratescu 1:0, C. Gohl 0:1